

2017～2018年度 RI テーマ 国際ロータリー第 2560 地区 2017-2018 年度



ロータリー：変化をもたらす

RI 会長  
イアン H.S. ライズリー

# 新潟南ロータリークラブ

- 例会場 / 新潟市中央区川端町 6 丁目 53 ホテルオークラ新潟 TEL 025-224-6111
- 事務所 / 新潟市中央区西堀前通 6-905 第二西堀ビル 5 F  
TEL 025-222-5050 FAX 025-222-5051 e-mail niigataminamirc@wine.ocn.ne.jp
- 例会日 / 水曜日 12 時 30 分
- 会長 / 富山 修一 幹事 / 田村 淑文 会報・雑誌委員長 / 西脇 郁夫

## WEEKLY REPORT

No.2844 2018.02.23 fri

### 新潟市内 7RC 合同例会・懇談会

ホスト：新潟東 RC

ANA クラウンプラザホテル新潟



#### 懇親会

- ・アトラクション 会長・幹事によるコーラス
- ・開宴
- ・乾杯 新潟北 RC：橋本栄一郎ガバナー補佐  
～歓談～
- ・「手に手つないで」
- ・次年度幹事クラブ挨拶 新潟南 RC：富山修一会長
- ・60周年記念式典挨拶
- ・閉会



会員数	算定対象者	出席者	出席率
105	100	54	54%

ロータリーソング①「四つのテスト」②「R-O-T-A-R-Y」

1) 富山 修一 会長挨拶

2月23日は旧市内7ロータリー合同例会でした。今年度と次年度の会長・幹事がそろって白い服装で合唱させられました。

2) 今週の花:「チューリップ」花言葉:「思いやり」

3) 伝達

- ・若山良夫さんへ 米山功労者 第1回感謝状贈呈
- ・古塩 充さんへ 米山功労者 第3回マルチプル感謝状贈呈
- ・兵藤邦広さんへ  
米山功労者 第10回メジャードナー感謝状とピンバッジ贈呈
- ・渡辺敏彦さんへ  
米山功労者 第28回メジャードナー感謝状贈呈  
第2560地区2018-19年度 地区諮問委員委嘱状伝達
- ・山本和則さんへ  
第2560地区2018-19年度 地区諮問委員委嘱状伝達
- ・田中雅史さんへ  
第2560地区2018-19年度 会員増強委員会委員長委嘱状伝達
- ・米山光紀さんへ  
第2560地区2018-19年度 会員増強委員会委員委嘱状伝達
- ・本間長市さんへ  
第2560地区2018-19年度 青少年交換委員会委員委嘱状伝達
- ・後藤隆生さんへ  
第2560地区2018-19年度 ロータリー財団委員会副委員長委嘱状伝達
- ・山田雄治さんへ  
第2560地区2018-19年度 ロータリー財団委員会副委員長委嘱状伝達
- ・斎藤秀明さんへ  
第2560地区2018-19年度 ロータリー財団委員会 補助金・奨学金・VTT委員会委員長委嘱状伝達
- ・小川博己さんへ  
第2560地区2018-19年度 米山記念奨学委員会寄付増進委員会委員委嘱状伝達

- ・若山良夫さんへ 第2560地区2018-19年度 米山記念奨学委員会奨学生選考委員会委員委嘱状伝達
- ・原 正さんへ 第2560地区2018-19年度 米山記念奨学委員会奨学生選考委員会委員委嘱状伝達

4) 委員会報告

- ・ロータリー財団委員会 (服部 正 委員長)
  - 服部 正 君 \$100 ポリオ \$30 (\$2,492)
  - 五十嵐大吾 君 \$30 (\$3,960)
  - 古塩 充 君 \$100 (\$2,820)
  - 宮尾 益佳 君 \$50 ポリオ \$10 (\$2,510)
  - 角南 邦彦 君 \$100 (\$11,612)
  - 富山 修一 君 ポリオ \$20 (\$2,120)
  - 渡辺 敏彦 君 \$100 (\$29,572)
- ・米山奨学委員会 (五十嵐 大吾 委員長)
  - 五十嵐大吾 君 ¥3,000 (¥166,000)
  - 渡辺 敏彦 君 ¥10,000 (¥2,811,000)
  - 山岸 誠一 君 ¥5,000 (¥842,000)

5) ニコニコボックス紹介 (伊藤 隆文 君) 3件

牧野 繁君…心筋梗塞で1日救急搬送されました。入院中はたくさんの方々からお見舞いや温かい言葉を頂きました。まだリハビリ中です、ありがとうございました。  
大谷勝彦君…2/21社会福祉法人の設立総会を開き、新役員の方々に就任いただきました。ニコニコします。  
古塩 充君…金桶場長、お越しいただきありがとうございます。

6) 幹事報告 (田村 淑文 幹事)

・ロータリーレート 3月:1ドル=108円

会員数	算定対象者	出席者	出席率
105	103	86	84.31

《卓話》

紹介:古塩 充 君



「新潟清酒の特徴」新潟県醸造試験場 場長 金桶 光起 さん

本日は、新潟清酒のお話をさせていただきます。これから皆様方が少しでもお酒がおいしく感じられるようになればと思います。

上戸は毒を知らず、下戸は薬を知らず、という言葉があるのですが、酒飲みは毒になることを知らずに飲んでしまう。逆にお酒を飲まない人は、百薬の長であるお酒を得ることが出来ないということです。

「新潟県醸造試験場」は護国神社の隣にあります。昭和5年に建てられ、2020年東京オリンピックの年が90周年となります。建っている場所は新潟の借地で、1000坪あります。当時、一升瓶を3万本くらい作る施設で、従業員教育もしていました。今は気温が安定しているので、出品用的高级酒を作っています。

お酒の楽しみ方と健康についてです。日本酒というのは他のお酒と違って、様々な温度で楽しめるというのが最大の特徴です。血液循環を良くし、心のストレス抑制にもなります。日本酒がおいしく飲めるというのは、体調がいいということで、健康のバロメーターにもなります。



少しの量で老化が抑制されて、怪我也治り易くなります。ちびちびと飲んでいただくと、美味しく長い時間楽しめますし、目覚めが良くなります。ぜひ、今日から実践していただきたいです。ありがとうございました。